

## **Lima Sasaran Perehaban RTLH Dalam Program TMMD Reguler Ke-116 Kodim 0709/Kebumen Terus Di Kebut**

**nur faizin - [KEBUMEN.INDONESIASATU.CO.ID](http://KEBUMEN.INDONESIASATU.CO.ID)**

May 16, 2023 - 17:01



*Rumah Sasaran Perehaban RTLH Dalam Program TMMD Reguler Ke-116 Kodim 0709/Kebumen Terus Di Kebut yang semula sangat tidak layak huni kemudian dilakukan perubahan perbaikan agar layak untuk di tempati*

KEBUMEN- Satuan tugas (Satgas) Tentara Manunggal membangun Desa (TMMD) Reguler ke-116 Kodim 0709/Kebumen menyelenggarakan kegiatan fisik

diantaranya bedah Rumah Tidak Layak Huni (RTLH). Pelaksanaan perehapan rumah pada kegiatan TMMD tersebut menyasar pada lima rumah masyarakat diantaranya rumah milik Bapak Nur Muhammad Sayfii (56), Bapak Triyono (31), Bapak Riyanto (74), Bapak Muhtoni (26), Ibu Eliza Surtiawati (40), kelima merupakan warga Desa Pejengkolan, Kecamatan Padureso, Kabupaten Kabupaten Kebumen, Selasa (16/05/2023).

"Rehab rumah warga yang tidak layak huni mendapatkan program rehab rumah dari program TMMD Reguler Ke-116 Kodim 0709/Kebumen, Rumah yang semula sangat tidak layak huni kemudian dilakukan perubahan perbaikan agar layak untuk di tempati." Kata Koordinator Lapangan TMMD Kapten Inf Sukirno



Menurutnya, dalam kegiatan rehab rumah ini juga melibatkan warga sekitar, dan pemilik rumah serta bekerja bersama-sama dengan satgas TMMD Reguler ke-116 Kodim 0709/Kebumen," ucap Kapten Sukirno.

Dirinya juga berharap kepada masyarakat untuk terus bekerjasama dalam membantu pelaksanaan TMMD Reguler ke-116 di wilayah Kodim 0709/Kebumen, sehingga target sasaran yang diharapkan tercapai, dan masyarakat dapat menikmati hasil dan manfaat dari pelaksanaan TMMD ini.

"Kami berharap kerjasama masyarakat dalam pelaksanaan TMMD kali ini, sehingga program TMMD baik itu kegiatan Fisik maupun Non Fisik berjalan dengan lancar dan masyarakat dapat menikmati hasil dan manfaat dari pelaksanaan TMMD ini." Pungkasnya.

Redaktur: Nur Faizin

Sumber: Pendim 0709/Kebumen